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以“掌握核心科技”为己任的格力电器

是目前全球最大的集研发、生产、销售、服

务于一体的国有控股专业化空调企业。近

年来，格力通过坚持不懈的自主研发与科

技创新，不断推出顺应市场潮流的绿色节

能产品。从1995年至今，格力空调产销量

连续18年位居中国第一（数据源于上市公

司年报）；从2005年至今，格力连续8年位

居世界第一，全球用户超过2.5亿。2012

年，格力电器营业收入更是突破了1000亿

元，成为国内首家营收破千亿的专业化家

电企业。

1赫兹好空调大惠三天，万人空巷抢格力
——买空调趁现在，旺季到来前的巅峰空调盛宴就在5月11日、12日、13日

连续的阴雨天结束后，气温快速上升，空调一夜之间迈入销售旺季。

旺季到来，货源越来越紧，安装送货排队等候时间越来越长，因此有计划买空调的您最好在旺季全面开始前

出手，错开高峰。

此外，去年6月1日开始的1、2级能效节能空调推广补贴将于今年5月31日到期，6月1日之后会不会延续目

前还不确定。如果6月1日之后节能补贴取消，失去补贴的1、2级能效的空调可能在一夜之间普遍涨价180-400

元之间，而由此引发的市场波动和涨价潮将更加不可预料。

综合前面两点，本周的格力“万人空巷抢格力”活动无疑成为今年空调的最佳买点。正如格力导购员所说：旺

季要买，这次必买；国庆要买，这次必买；元旦要买，这次必买；迟早要买，这次必买。

变频空调相较于定速空调的最大优势
在于其空调压缩机的转速是可调的，一般来
讲转速越低控温越精确，舒适性也就越高。
格力正是以此为方向，实现了变频空调核心
技术的真正突破，掌握空调压缩机在1赫兹
状态下的稳定运转控制技术，实现中国空调
行业在世界范围内的全面超越。

2011年底，格力1赫兹技术正式荣获国
家科技进步奖。

目前，格力1赫兹技术已经应用到格力
全线变频空调中来，U酷、凉之静等一大批格
力1赫兹产品已经家喻户晓。而由格力1赫
兹所带来的变频空调在静音、节能、舒适上的
突破，彻底宣告变频空调进入1赫兹时代。

今夏买空调，更多人选格力1赫兹 连续18年全国销售冠军，全球2.5亿用户的共同选择

中国光彩事业促进会现场向金寨县捐赠2000万元

一年后 合肥人将开本地产“平民”跑车
中国光彩事业六安行昨开幕，我省现场签约项目228个，投资规模3485亿

昨天上午，中国光彩事业
六安行暨安徽省与全国知名民
营企业合作发展会议在六安市
召开。中国光彩事业促进会现
场向金寨县捐赠2000万元，另
外，全省各地市与多家企业现
场集中签约项目228个，投资
规模3485亿元。

在昨天的会议上，全国工商联副主席、

中国光彩事业促进会副会长谢经荣向金寨

县委书记潘东旭递交捐赠给该县2000万元

支票，安徽省副省长杨振超向谢经荣赠送了

感谢牌匾。

之后，会议进行了安徽全省各地与全

国各类民营企业的投资项目签约仪式。

记者从会上了解到，全省各地上报的合

作项目共计988项，总投资规模6644亿。其

中在本次大会上集中签约228项，投资规模

3485亿元。

记者注意到，传统经济强市合肥、芜湖

在本次合作发展会议的收获最多，合肥市28

个合同项目，投资规模达612.3亿元；芜湖市

22个合同项目，投资规模达599.2亿元。

合肥市中小企业局长王十朋在接受记者

采访时说，合肥作为传统经济强市历年来保持

常青，最主要原因还是在于合肥的发展环境。

王十朋认为，合肥把同知名民企的合作

作为重点工作来抓，在外资、央企、民企合作

三大板块上，合肥中小企业局主抓同民企合

作，合肥市出台了不少优惠政策。所以，这

些年来，合肥的招商引资和民营经济发展才

会有丰硕的成果。

此次上报的合作项目中，皖北

六市投资总额提高明显，同2010年

民企大会相比，由当时占投资总额

比重的 22%提高到本次会议的

40%，其中，蚌埠的合作项目74个，

投资规模近千亿元。

在皖北六市，蚌埠近年的发展

让人侧目，得益于合芜蚌自主创新

试验区及合肥经济圈的优惠政策。

蚌埠市经信委主任吴永彬认

为，蚌埠近几年的发展得益于优良

的产业基础和优惠政策的实施。

“这次参会准备得比较充分。”

吴永彬告诉记者，蚌埠的两个百亿投

资是亮点。一个是义乌小商品城，一

个是中国家居品牌商贸城联盟。

皖北六市投资比重增加

在签约仪式上，各地的特色项

目引人关注，记者发现，各地上报的工

业项目仍占主体地位，工业项目达

700个，投资规模3318亿元，分别占

项目总数和投资总额的71%和50%。

酷似兰博基尼的“平民”跑车

年产15万辆项目落户巢湖经开区，

总投资28亿元，将年产15万辆跑

车，计划明年开工建设，2014年上

半年投产，每辆定价10万元左右。

据了解，这款车造型酷似世界

著名跑车兰博基尼，概念车已经在

北京车展上亮相并获得车迷热

捧。跑车项目投资方是我国拥有

完全自主知识产权的汽车研发“龙

头老大”上海特司克汽车科技有限

公司，江汽集团参与合作。

芜湖将重建“十里长街”的商业

街区——新华联集团与芜湖市签署

了芜湖新华联文化旅游老街项目投

资框架协议。芜湖新华联文化旅游

老街项目，总投资为50亿元，总规

划建筑面积约33.5万平方米。

池州准备打造九华佛教文化

园，由安徽圣地九华山旅游投资公

司独资19.3亿元，规划828亩地，建

设佛教文化园；马鞍山准备建设运

漕古镇保护性开发项目等等……

“平民”跑车项目落户巢湖

“费比税重，改革难度大。”在会后的新

闻发布会上，省经信委主任牛弩韬在介绍近

年来安徽民营经济的发展状况时，不止一次

提到民营企业的呼声。

牛弩韬认为，安徽民营企业面临的困难

第一是融资难，但这同时也是世界难题，在国

内而言，金融体制不成熟是主要原因。

国内所有的银行加在一起约150家，美

国的银行将近300家，就结构而言，中农工建

四大主体银行资金主要投向大项目、大企业，

中小企业融资难自然就成了问题，中国小企

业没有小银行为他们服务。

成本上升很快是第二个难题，不仅是原

材料、资源、人工成本，这两年上升比较快，

物流成本高也是一大问题。

而这成本当中收费也不少，这些费用主

要来自各个层面出台的政策、法规，一些事业

单位还有所谓的中介机构都是收费主体，企

业对此反映是很强烈的。

“解决收费问题的根本在于，把该交给市

场的交给市场，该放权的放权，像合肥、芜湖

做的就比较好，但总体而言其他地区治理难

度是非常大的。”牛弩韬说。

记者 赵汗青 文/图

省经信委主任牛弩韬:

“费比税重，改革难度大”
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